

Paul-François Cossa nommé Directeur général Santé Grand Public France

Gentilly (France), le 5 janvier 2023 - Sanofi annonce la nomination de Paul-François Cossa au poste de Directeur général Santé Grand Public France. Paul-François Cossa a pris ses fonctions le 1^{er} novembre 2022 sous la direction de Paul Martingell, Directeur Santé Grand Public Europe.

Paul-François Cossa rejoint Sanofi en 2012 où il effectue une grande partie de sa carrière à l'international. Il débute en tant que chargé du business development au sein de la filiale Turquie-Moyen Orient puis celle des marchés émergents de 2015 à 2017. En 2019, il prend la Direction de l'entité Médecine générale au sein de la filiale canadienne. Paul-François Cossa dirige par la suite la filiale tchèque puis, à partir d'avril 2020, l'entité Santé grand Public pour l'Europe centrale et orientale. Paul-François Cossa a débuté sa carrière au BCG (Boston Consulting Group) en 2004.

Paul-François Cossa, 43 ans, est diplômé de l'École Polytechnique et de l'Institut de Technologie du Massachussets.

À propos de Sanofi

Nous sommes une entreprise mondiale de santé, innovante et animée par une vocation : poursuivre les miracles de la science pour améliorer la vie des gens. Nos équipes, présentes dans une centaine de pays, s'emploient à transformer la pratique de la médecine pour rendre possible l'impossible. Nous apportons des solutions thérapeutiques qui peuvent changer la vie des patients et des vaccins qui protègent des millions de personnes dans le monde, guidés par l'ambition d'un développement durable et notre responsabilité sociétale. Sanofi est cotée sur Euronext : SAN et NASDAQ : SNY

Contacts

Chrystel Baude | + 33 6 70 98 70 59 | chrystel.baude@sanofi.com